

Segunda Sede del Honorable Concejo Deliberante

El 15 de mayo de 2000, se realizó la mudanza del Honorable Concejo Deliberante de José C. Paz de su sede en Av. Hipólito Yrigoyen N° 1088 de Villa Germano, a su nueva sede ubicada en la Avenida Hipólito Yrigoyen esquina Pirovano, del Barrio Aguinaga.



Edificio comercial de Casa Carosella (1977), alquilado para el H.C.D.

El periódico Pueblo Libre en su edición N° 193, bajo el título *“Honorable Concejo Deliberante”*¹ anunciaba que *“El Cuerpo Deliberativo se mudará en breve a un edificio en Ruta 197 y Pirovano”*, informando que el 21 de febrero de 2000, en la primera sede del Honorable Concejo Deliberante, Av. Hipólito Yrigoyen 1088, se había firmado el contrato de alquiler del nuevo inmueble donde funcionará el Cuerpo, expresando que *“allí podrá desarrollar sus actividades con mayor comodidad, ya que debido al aumento de concejales de doce a veinte, trajo aparejado una falta vital de espacio en el edificio que hasta ahora está ocupando”*.

Estuvieron presentes en el acto de la firma del contrato de alquiler el Presidente del Honorable Consejo Deliberante, Concejales Héctor Bottarini; el secretario del Cuerpo, Dr. Roberto Bareiro; en representación del Intendente Mario Alberto Ishii, el Secretario de Gobierno, Rubén Caporaletti, y el Director de Asuntos Legales, Dr. Oscar Paoletti; y los propietarios del inmueble, José, Esteban y Daniel Carosella. Además se encontraban presentes los concejales justicialistas Luis Invernici, Agustín López, Rodolfo Pino, Dory Guzmán y María Teresa Zamora; los aliancistas Oscar Duché, Juana Vega, Adolfo Vogel y Silvina Giadone, y Daniel Sandonato del Partido Unidad Bonaerense.

¹ Periódico Pueblo Libre N° 193, 25 de febrero de 2000, pág. 4

Finalizado el acto protocolar de la firma del contrato de alquiler, hizo uso de la palabra el Dr. Daniel Carosella, quién expresó *“es un honor para una familia paceña trabajadora, que hace mucho iniciara su actividad comercial en José C. Paz, hoy rentar este edificio al Honorable Concejo Deliberante”*.

Inmediatamente hizo uso de la palabra el presidente del Cuerpo Deliberativo, Concejal Héctor Bottarini, quién *“recalcó la importancia del cambio institucional que se produce en José C. Paz, sepultando los desencuentros que por pasiones políticas desmedidas enfrentaron a sectores de esta comunidad; tengan la seguridad que es voluntad de todos los concejales que componen este Cuerpo, legislar para el pueblo paceño y nos enorgullece hacerlo desde el edificio propiedad de una caracterizada familia con una historia de trabajo y sacrificio como la que ustedes integran. Quiero homenajear a inmigrantes y pioneros que en 1945 refundaron este pueblo eminentemente trabajador”*.

Cerró la lista de oradores el Secretario de Gobierno, Rubén Caporaletti, quién entre otros conceptos destacó *“la firme decisión de este cambio que se inicia con el nuevo Palacio Municipal en la ex Facultad Luterana y en este caso del Concejo Deliberante dotarlo de una edificación acorde a las circunstancias que hoy este cuerpo legislativo requiere”*, pasando a recordar que cuando él llegó en 1946, *“los habitantes apenas sumaban 2.500, se conocían todos y era una delicia vivir en José C. Paz”*, concluyendo que *“esperamos que en esta nueva etapa alumbré a los concejales el espíritu de aquellos hombres y mujeres, que bregaron por un José C. Paz progresista y consustanciados en lazos de buena vecindad”*.



El Concejal Héctor Bottarini, presidente del H.C.D. firmando el contrato de alquiler del nuevo local para el Cuerpo Legislativo

El 1° de abril siguiente, el Intendente Mario Alberto Ishii, presidió la Sesión Extraordinaria del Honorable Concejo Deliberante, dejando inaugurando

el Quinto Período de Sesiones, de cuyo mensaje extraemos *“Estamos haciendo un esfuerzo y ya alquilamos otro lugar para el Concejo Deliberante, el cual se empezó a refaccionar. Porque al haber 20 concejales necesitamos un espacio más grande, y hoy trabajan incómodos; yo, les quiero agradecer públicamente la gestión de todos los concejales, de distintas banderías políticas que no han escatimado esfuerzo para trabajar para la gente. Se los agradezco enormemente que se hayan puesto a disposición de la gente. Yo pienso que la única forma de salir adelante es estar juntos, y arremangarse para sacar este distrito adelante, que bastante mal ha estado. Gracias concejales...”*².



2000: Apertura de sesiones del Honorable Concejo Deliberante

Al mes siguiente, el periódico “Pueblo Libre” informaba escuetamente *“El Honorable Concejo Deliberante de José C. Paz se mudó el lunes 15 del corriente a la esquina de Ruta 197 y Pirovano, en un edificio de dos plantas,.. No habrá sesiones hasta junio, periodo que será aprovechado para armar las instalaciones de la nueva sede”*³

² Periódico Pueblo Libre N° 199, 7 de abril de 2000, pág. 4

³ Periódico Pueblo Libre N° 205, 19 de mayo de 2000, pág. 4



Fotografía publicada por el periódico “Pueblo Libre”

Pocos días después, con motivo del 190° aniversario del Primer Gobierno Patrio, el 25 de mayo se realizaron actos en el Municipio y en el Concejo Deliberante, bajo el título “Recordación del Día Patrio en José C. Paz”, informaba el periódico “Pueblo Libre”: *“En el Palacio Municipal, el intendente municipal Mario Ishii, en presencia de todos los secretarios del gabinete y del elenco municipal en pleno, concejales de las distintas bancadas, representante de entidades y público en general, izó la Enseña Nacional, se cantó el Himno Nacional, para luego saludar a los presentes. Se sirvió chocolate y churros a los presentes.*

A las 9 se trasladaron a la nueva sede del Honorable Concejo Deliberante, Ruta 197 y Pirovano, donde luego de izarse la Bandera y entonarse la Canción Patria, se cumplió con el saludo protocolar. Posteriormente se sirvió el tradicional chocolate con churros a todos los presentes”⁴.

⁴ Periódico Pueblo Libre N° 206, 26 de mayo de 2000, pág. 4



Acto del 25 de Mayo en el nuevo edificio de Concejo Deliberante

Al iniciarse el mes de junio de 2000, el Periódico Pueblo Libre entrevistó al Presidente del Honorable Concejo Deliberante, Concejal Héctor Bottarini, quién respondió a las preguntas formuladas:

- Periodista: *Concejal Bottarini, al cumplirse un mes de la mudanza del Concejo Deliberante al nuevo edificio de la Ruta 197 y Pirovano, en el que no sesionó, pero si hubo trabajo de las comisiones de labor y armado de las Instalaciones, ¿qué nos puede decir?*
- Concejal Bottarini: *Se está demorando mucho el tema del armado, porque, como usted habrá visto, son muchas las reformas que hay que realizar, hay que construir más de 20 oficinas con las de la secretaría. No había nada hecho. Y para no salirnos del presupuesto que contamos, debemos reciclar todo el material proveniente del otro edificio. Si bien no hubo sesiones, pero sí trabajo de comisión que están elaborando los dictámenes.*
- Periodista: *¿Cuándo se sesiona?*
- Concejal Bottarini: *Posiblemente la semana que viene, aunque precariamente porque no se habrán terminado todas las refacciones, ni la sala de recinto. Lo importante es que después quedará un Concejo Deliberante estéticamente lindo., como todo lo que se está haciendo institucionalmente en José C. Paz. Si se ha cambiado la fachada del edificio municipal, y ahora tenemos uno de los más lindos de la provincia, aspiramos el Concejo apropiado para esta circunstancia.*
- Periodista: *¿Nos podría citar algunos de los proyectos más importantes a tratar?*
- Concejal Bottarini: *Los proyectos en los que estamos trabajando más intensamente, en concordancia con las metas que ha fijado el proyecto del Intendente Mario Ishii, corresponde a Salud y Educación.*

En primer lugar, tenemos un expediente donde se detecta una mala atención en el Hospital Mercante. Vamos a tener una declaración en conjunto de todos los concejales; estoy hablando de la guardia del Hospital Mercante buscando una articulación correcta entre la emergencia de guardia y los centros de salud, ver de qué manera lo podemos sustentar. En el tema Educación, tenemos, por una gestión que se hizo ante la Empresa de Ferrocarriles, la cesión de los terrenos linderos a la estación donde se construirá la nueva sede de la Escuela Municipal. Por último, tenemos el tema presupuesto, una cuestión que trataremos a la brevedad. Lo importante, lo sustancial es eso: salud, educación y presupuesto”.



Concejal Héctor Bottarini e Intendente Mario A. Ishii